

学年	⑧今後幼稚園に希望する事
Penguin	今までと変わらず、子ども達に本物に触れさせてほしい。
Penguin	週1回か、2回、給食の日を作ってほしい。友達と同じものを一緒に食べる楽しさを知って欲しい。向かいあって、お弁当を食べて欲しい。まえを向いたままの食事は寂しいから。
Penguin	特にありません。
Penguin	特にない。
Penguin	来年度からバス停が通っている園児ではない子のお家前になるのが少し気がかりです。
Penguin,L	性教育は何か取り組んでいますか？家庭では絵本(だいじだいじどーこた?)で読み聞かせをしている。お友だちの触ってはいけない場所を教えている。特に子どもから誰かに嫌なことされたなど話しは聞かないが我が子はスキンシップが好きなので周りのお友だちが嫌がっていないか心配。園で何か性教育に取り組んでいることがあれば教えて欲しい。
Chicks	先生方は本当に大変かと思うが、鼓笛はこの先も続けていただきたい。なかなか経験することのできないことだと思うので。津久井幼稚園に入ったからには自分の子供があのかっこいい衣装を着て行っている姿を見たい。
Chicks	特になし。
Chicks	年々負担額が増加するので負担を減らして欲しい。
Chicks	満足しています。
Lotus	インフルエンザ、コロナ等幼稚園児がかかり感染率が高い物は子供達マスク着用、そしてお弁当食べ終わった後に換えのマスクも持参、保護者のお迎え時もマスク着用の義務付けを検討して貰いたい。次男が通っていた県外の幼稚園も当時流行しているウイルスの時は幼稚園側が感染者拡大させない為に行っていた。やはりその様な手をうたないかぎり感染拡大する。今後幼稚園に検討して貰いたい。
Lotus	器楽演奏会は一部と二部に分けてほしい。運動会は今後も幼稚園で行ってほしい。成道会も観覧を分けてほしい。人数が多いと室内会場が密になりがちなので。
Lotus	作品ケースは子どもに預けたい。参観日に持参・持ち帰りだと、自転車なので運転しにくい。
Lotus	食育についても考えている幼稚園なので、わいわい給食の際に、横須賀や三浦で、添加物、化学調味料を使用していないレストランがたくさんあるので、そちらにお弁当を頼むのはどうか。先生達が探すのは大変なので役員が考える。または、わいわい給食の際にアレルギー対応のお弁当があると嬉しい。 来年度の夏休み前くらいまでの参観日や行事(園外保育)などの予定を早目に知りたい。
Lotus	特にありません。
Lotus	特になし。
Linden	こども園になってくれたらいいなと思う。
Linden	わいわい給食のときは、もう少し特別感があるメニューだとよかった。
Linden	給食が美味しいと良いと思う。
Linden	鼓笛や成道会、25年経っても変わらない曲は懐かしくあの頃を思い出した。そのまま変わらずいて欲しい。
Linden	私は保育園だったが、ニワトリを園児たちがお世話をしていた。近くのパン屋さんに食パンのミミを貰いに行き、それを園児たちがハサミで短く切って、ニワトリの餌にしていた。動物や植物と触れ合ったり、実際に見て、名前を覚えたりをするのは色々難しいかなとは思いますが一意見として、お話してみました。
Linden	少子化が進んでいますが未永く津久井幼稚園があり続ける事を願っています。
Linden	特になし。
Linden,Ch	いろんな体験をさせてほしい。